

# MENSAJE DE CARITAS PARROQUIAL A LOS FIELES

## ENERO 2012

Si quienes no sufrimos especiales problemas económicos le llamamos “cuesta de enero” al periodo que se inicia tras las fiestas navideñas, cabe pensar que la “cuesta” les resultará especialmente difícil a quienes sufren problemas económicos todo el año. Algunos se ponen “a dieta” estos días para perder los kilos ganados en las pasadas fiestas, mientras otros tienen que estar a dieta forzosa todo el año. Por ello, antes de adelgazar de peso corporal, estamos obligados a adelgazar el peso de nuestras carteras. Quizá no sea el mejor momento para pedirte colaboración económica: queriendo o sin querer, casi todos gastamos más de lo debido en navidades, pero la caridad cristiana nos obliga todo el año por igual, incluso en la cuesta de enero. Los necesitados siguen llamando cada semana a nuestra puerta y tenemos el deber de atenderles.

Seguimos insistiendo en el precioso lema de este año: “vive sencillamente para que otros, sencillamente, puedan vivir”. No perdamos nunca de vista que, con nuestra manera de vivir, no sólo influimos, para bien o para mal, en nuestro entorno más cercano, sino que también influimos en la calidad de vida de las gentes de otros lugares más o menos lejanos. Seamos generosos.

Gracias.